



Neues aus der Volksschule



Schuljahr 2022/23

Heuer werden in unserer Volksschule insgesamt 48 Schülerinnen und Schüler in 3 Klassen unterrichtet.

Klasseneinteilung:

Schulleitung: VD Dipl.-Päd. Edith Hochebner

1a (1. Schst.): Lisa Wagner, BEd

2a (2. Schst.): Larissa Bieder, BEd, MEd

3a (3. Schst. + 4. Schst.): Sandra Hollaus, BEd

Religion: REL Martina Englmaier

Assistenz: Klaudia Schweiger

Sprachheilunterricht: Ulla Schmidt

Bewegungsscoach: Claudia Fliieger

Hortbetreuerin: Anna-Lena Kronister

Neue Lehrperson an unserer Schule

Ich heiße Martina Englmaier und wohne in Karlstetten.

In diesem Schuljahr darf ich die Religionsstunden in der VS St. Margarethen übernehmen und freue mich auf diese neue Aufgabe und auf eine gute Zusammenarbeit!



Vorstellung unserer Schulanfänger

In diesem Schuljahr dürfen wir 13 neue Schulanfänger begrüßen. Wir freuen uns, dass ihr nun Teil unserer Gemeinschaft seid.

Den ersten Buchstaben haben die Schüler/Schülerinnen bereits gelernt und üben ihn fleißig an unterschiedlichen Stationen.

Hintere Reihe von links:

Nadine Zeillerbauer, Ben Karner, Marie Weber, Lukas Hörhan, Moritz Hierner, Samuel Mann, Maximilian Griesler

Vordere Reihe von links:

Lisa Marie Bischof, Valerie Gruber, Caroline Speiser, Natalie Anev, Lukas Morar, Niko Ginthör





2. Klasse



3. + 4. Klasse

Aktion Schutzengel

Die Aktion Schutzengel des Sicherheitsforums NÖ findet heuer bereits zum 23. Mal statt, für mehr Verkehrssicherheit am Schulweg. Ziel der Aktion ist es, die Aufmerksamkeit im Straßenverkehr zu erhöhen. Damit wird ein Beitrag geleistet, dass unsere Schulkinder sicher in der Schule ankommen und auch wieder unversehrt nach Hause kommen.

Frau Bürgermeisterin Brigitte Thallauer und Herr Vizebürgermeister Ing. Reinhard Rausch überreichten allen Kindern der Volksschule eine Warnweste und eine Teilnahmekarte, bei der zahlreiche Preise zu gewinnen sind.



Pausen im Freien

Auch heuer verbringen wir wieder so oft wie möglich unsere Pausen im Freien. Die Fußballtore, Seile und Reifen sind dabei immer besonders beliebt.

Berichte vom Lehrerteam der VS

